
 

 

TRANSFORMAÇÃO DA ÁGUA EM VINHO 

 

O primeiro milagre público de Jesus! 

Houve um casamento em Caná da Galiléia, Jesus e sua mãe Maria também foram 

convidados. Naquele tempo, as festas de casamento duravam muitos dias.  

Em um certo momento da festa, Maria ficou sabendo que o vinho havia acabado. Ela se 

aproximou de Jesus e contou isso a Ele. Depois, ela disse aos serventes que se Jesus pedisse para 

fazerem alguma coisa que eles deveriam obedecer.  

Maria estava preocupada porque faltar vinho, em uma festa de casamento, era uma grande 

vergonha, uma humilhação para os noivos! O vinho representava alegria, abundância e Maria sabia 

que Jesus tinha poder para ajudar.  

Jesus ouviu Maria e pouco tempo depois, falou para os serventes que enchessem os vasos 

com água.  

Os vasos eram feitos de pedra e cabia muita água neles, alguns estudiosos dizem que 

poderiam caber de sessenta a cento e vinte litros em cada vaso! A história conta que eram seis 

vasos, muita água, não é mesmo?  

Os servos obedeceram e encheram os vasos até ficarem completamente cheios.  

Depois, os servos não acreditaram no que aconteceu, a água virou vinho e Jesus disse a 

eles - levem um pouco para o mestre de cerimônia provar. Os servos obedeceram a Jesus e levaram 

o vinho para o mestre de cerimônia provar, ele provou e viu que era um bom vinho e em seguida 

chamou o noivo e disse: “Todos servem primeiro o bom vinho e depois servem o vinho de menor 

qualidade, mas você guardou o melhor vinho para o final da festa!” 

A transformação da água em vinho foi o primeiro milagre público de Jesus. Deus tem prazer 

em nos socorrer e nos ajudar em qualquer situação! Este milagre mostra que Deus é todo poderoso e 

pode fazer qualquer coisa por nós. 
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